



Dans le silence et la solitude,
on n'entend plus que l'essentiel

Francine D'Haeger,

son épouse,

Alain Kinsella et Gérard Dive,
Didier Kinsella et Nathalie Deceuninck,
Yves Kinsella,

ses enfants et leurs conjoints,

John, Josepha, Nelson et Billie Kinsella,
Falilou et Thiaba Diallo,

ses petits-enfants,

Les familles Kinsella, D'Haeger, Logist, Bolle, Vila et apparentées,
ses belles-sœurs, beau-frère, neveux et nièces, filleul et filleules,

ont le regret de vous annoncer le décès de

Maurice KINSELLA

époux de Francine D'HAEGER

né à Etterbeek, le 31 juillet 1937
et décédé à Bouge, le 26 décembre 2020.

En raison des mesures anti-COVID, les visites de condoléances ne peuvent pas avoir lieu.
Les obsèques se dérouleront dans la plus stricte intimité.

La famille vous remercie de votre soutien en pensées.

Le recueillement et la dispersion des cendres auront lieu le samedi 2 janvier 2021,
au Crématorium Champ de Court, 1 Drève Eugène Goblet d'Alviella 1490 Court-St-Etienne.

Suivant les souhaits du défunt, ni fleurs, ni couronnes.

Ceux qui le souhaitent peuvent utilement participer à la collecte organisée à sa mémoire
sur le site de Médecins sans Frontières : events.msf-azg.be/projects/maurice-kinsella.

Adresse familiale : 13 rue du Saussois 1367 Grand Rosière Hottomont